Unsere Schulhausordnung



Wir gehen friedlich und respektvoll miteinander um, denn wir sind eine Gemeinschaft, in der alle wichtig sind!

Wir nehmen Rücksicht aufeinander

Wir ermöglichen allen ungestörtes Lernen, Arbeiten und Spielen Wir fühlen uns verantwortlich für die Dinge an unserer Schule

Das bedeutet dann aber auch:

Ich ärgere niemanden und tue keinem weh.

Bei Streit entschuldige ich mich.

Mitschüler, Lehrer und Gäste freuen sich, wenn ich grüße.

Ich helfe anderen.

Bei Stopp ist Schluss.

Ich halte die Unterrichtszeiten ein und bin pünktlich.

Ich verhalte mich im Schulhaus ruhig und renne nicht.

Ich halte mich während der Pausenzeiten draußen auf. In der gesamten Schulanlage achte ich auf Sauherkeit.

Ich mache nichts mit Absicht kaputt und gehe sorgfältig mit Gegenständen der Schule um.

Ich beachte die Regeln für die Pausenspiele und für den Soccerplatz.

Alle Erwachsenen an der Schule wollen mir helfen. Ich kann mich jederzeit an sie wenden und bekomme dann Hilfe. Grundsätzlich gilt aber auch: Bei einem Stopp! von einem Erwachsenen ist auch wirklich Schluss.